
C'est mon deuxième Texto ou

témoignage là, je l'écrit parce que je

passe par un moment confus dans

ma vie et malgré cela, vivre ici

depuis tant de temps me fait sentir

plus française qu'autre chose. Je me

sens heureuse des fois, des moments

seulement. Tant d'efforts fait dans la

vie quand on est persévérante et

tenace pour arriver à ses buts, si

difficilement, si lentement. Voir la

lueur de mes efforts, c'est comme

voir une lumière dans le fond de

mon âme qui illumine tout mon être.

Mes amitiés à tous ! Jessica d'ici et

d'Argentina un jour. A bientôt

peut-être, babaayyyeee...

Jessica 38 ans Paris
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